

## Vecinos de San Felipe Hueyotlipan denuncian «gastadero de dinero» en pipas por falta de agua

El Ciudadano · 13 de diciembre de 2024

*Habitantes de la junta auxiliar acusan que desde hace meses no tienen servicio constante, lo que genera gastos hasta por mil pesos para tener el líquido*



Vecinos de la **calle Josefa Ortiz de Domínguez**, ubicada en la junta auxiliar de San Felipe Hueyotlipan, en la ciudad de Puebla, han sufrido carencias por el servicio de agua desde hace al menos medio año, de manera constante.

**Lee más: Exigen la revocación de la concesión a Agua de Puebla tras dos meses sin agua en varias colonias**

La situación por la mala distribución del líquido vital en este punto de la capital poblana ha orillado a vecinos a **recurrir al servicio de pipas de agua cada quince días**.

Esta situación, además de afectar en su vida diaria, los ha llevado a **hacer un gasto extra de hasta mil pesos mensuales** para poder adquirir una pipa de agua, lo que considerar un «gastadero de dinero».

Una de las vecinas afectadas relató a *El Ciudadano México* que personal de **Agua de Puebla para Todos** se ha llegado a presentar para atender sus quejas.

Contó que personal de la concesionaria les prometió **llevar a cabo un estudio de ultrasonido por la noche**, debido a la sospecha de que la irregularidad en su servicio se debe a tuberías rotas.

Tras realizar el mencionado estudio, **dieron a conocer que hallaron dos fugas**, y afirmaron que «las sellaron», pero tales acciones no mejoraron el servicio del agua potable.

No obstante, los vecinos de esta calle sospechan que la carencia de agua no tiene nada que ver con tuberías en mal estado, sino que **ésta es desviada para beneficiar a nuevos fraccionamientos en la junta auxiliar**.

Ante el servicio irregular que reciben, ahora los vecinos sospechan en particular del **fraccionamiento Antigua Cementera**, donde habitan personas de clase media alta.

Asimismo, temen que la **construcción de una plaza comercial que se desarrolla actualmente en la zona vaya a afectar todavía más su situación**, por lo que constantemente han pedido a Agua **de Puebla para Todos** atenderlos.

Debido a este problema, **exigen una solución**, pues además de pagar por el servicio, todavía tienen que **hacer un gasto para comprar pipas de agua**, lo cual está afectando la economía de las familias.

De acuerdo con Agua de Puebla, en los últimos años han **destinado más de 2 mil millones de pesos en estructura hídrica**, no obstante, tan sólo en la ciudad de Puebla existen hasta 500 mil ciudadanos que han reportado insuficiencia en su servicio.

Es necesario mencionar que también otras calles de **San Felipe Hueyotlipan** reportan el mismo problema de falta de agua, como la 5 de Febrero y también la Cuauhtémoc.

*Ilustración: Iván Rojas*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)